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CDU-Fraktion
( Anfrage Nr. 0450/2010 )

Eingereicht am 25.02.2010 um 08:21 Uhr.

Ratsversammlung 11.03.2010

Anfrage der CDU-Fraktion zur Rentabilität städtischer Immobilien

Die Verwaltung im Fachbereich Gebäudemanagement versucht, sich seit einiger Zeit einen 
Überblick über den Gesamtbestand städtischer Immobilien sowie deren Wert zu 
verschaffen.

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung:

1. Welche und wie viele der städtischen Immobilen weisen eine Rendite von weniger 
als 5% auf?

2. Wie hoch sind - in der Summe, in Euro und bezogen auf die jeweilige Immobilie - für 
diese Immobilien jeweils der Reparaturstau und die Verwaltungskosten zu beziffern?
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